



„Dem Gesandten Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - wurde offenbart, als er vierzig Jahre alt war*, daraufhin verweilte er dreizehn Jahre in Makkah. Dann wurde ihm die Auswanderung befohlen. Also wanderte er nach Al-Madinah aus. Dann verweilte er dort für zehn Jahre, dann starb er - Allahs Segen und Frieden auf ihm -.“

Von Ibn 'Abbas - möge Allah mit ihm und seinem Vater zufrieden sein - wird überliefert, dass er sagte: „Dem Gesandten Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - wurde offenbart, als er vierzig Jahre alt war, daraufhin verweilte er dreizehn Jahre in Makkah. Dann wurde ihm die Auswanderung befohlen. Also wanderte er nach Al-Madinah aus. Dann verweilte er dort für zehn Jahre, dann starb er - Allahs Segen und Frieden auf ihm -

“

[Absolut verlässlich (Sahih)] [Sowohl von al-Buchary, als auch von Muslim in ihren "Sahih-Werken" überliefert]

Ibn 'Abbas - möge Allah mit ihm und seinem Vater zufrieden sein - berichtet, dass die Offenbarung zum Gesandten Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - kam und er zum Propheten berufen wurde, als er vierzig Jahre alt war. Daraufhin blieb er, nachdem ihm offenbart worden war, dreizehn Jahre in Makkah. Dann wurde ihm befohlen, nach Al-Madinah auszuwandern. Dort verweilte er zehn Jahre. Dann starb er - Allahs Segen und Frieden auf ihm - im Alter von dreiundsechzig Jahren.

<https://sunnah.global/hadeeth/de/show/65050>

